



Ce mois-ci :

Je fais mon calendrier de l'avent inversé

Quand arrivent les fêtes de fin d'année, les calendriers de l'avent de toute formes envahissent les magasins (chocolats, jouets, beauté, etc...). Leur but est le même, obtenir un cadeau chaque jour.

Et si cette année, on inversait? Au lieu d'avoir un cadeau chaque jour, donnez-en un!

La Commune est point de collecte, on vous explique



*Opération de sensibilisation sur la base de choix personnels qui n'amène aucune obligation d'action ou de résultat

- A l'origine, le calendrier de l'avent est une tradition religieuse, apparue en Allemagne et qui consistait à offrir chaque jour à ses enfant une image pieuse. Le but de cette tradition chrétienne était de préparer les croyants à « l'avènement », et donc la naissance, de Jésus-Christ.

- C'est dans les années 1900 que les calendriers de l'avent ont commencé à être commercialisés, toujours avec des images chrétiennes. Petit à petit, les image sont devenues des figurines puis dans les années 1950, le chocolat y a fait son apparition.

- Aujourd'hui, les calendriers de l'avent commercialisés ont perdu la notion de religion et on peut en retrouver pour tous les goûts.

Mais, si la tradition veut qu'on obtienne quelque chose, cette fois on vous propose de donner!

Je fais de mon calendrier de l'avent inversé

Un petit geste

Que ce soit un seul objet ou une dizaine, vous ramenez ce que vous voulez. Les cartons seront placés dans la salle du conseil municipal de la Mairie, pour des dépôts autonomes.

Une action à faire chez soi également

Nous nous sommes associés au SECOURS POPULAIRE afin de leur faire bénéficier des dons. Cela ne vous empêche pas de mettre en place le calendrier de l'avent inversé chez vous!

Pourquoi ne pas placer un carton pour que nos enfants y placent un jouet par jour qu'il souhaitent donner?

À vous de décliner le concept selon vos propres inspiration. La magie de Noël, c'est aussi et surtout ça : le plaisir d'offrir, avant celui de recevoir.